

Viel Applaus für Benefizkonzert

Schlaffhorst-Andersen-Schüler spenden für „Sprachkurs für Willkommene“ / Flüchtlinge als Gäste

BAD NENNDORF (gk). Mit einem Benefizkonzert zu Gunsten des Sprachkurses für Willkommene haben rund 55 Schüler der CJD-Schule Schlaffhorst-Andersen das Publikum in der St. Godehardi Kirche begeistert. Schon nach dem ersten Stück „21 Guns“ unter Klavierbegleitung erteten die Schüler begeisterten Applaus aus dem Publikum. Gekonnt sangen sie in kleinen Gruppen, zum Teil auch solo ausgewählte Musikstücke, wie den bekannten Titel „One of us“. Sowohl gesanglich, als auch am Klavier und an der Gitarre boten die Schüler Unterhaltung auf hohem Niveau.

Die Idee zu dem Konzert hatten die beiden Schülerinnen Annika Rose und Angela Sandknop. Beide machen eine Ausbildung zur Atem-, Sprech- und Stimmlehrerin und wollten ihr Talent nutzen, um die Flüchtlinge in der Samtgemeinde zu unterstützen: „Wir haben uns überlegt, dass wir unsere Begeisterung für die Musik dafür nutzen könnten und sind so auf die Idee mit dem Konzert gekommen“, erklärte Angela Sandknop. „Es sind sogar ehemalige Schüler extra angereist, um uns zu unterstützen“, erzählte Annika Rose. Und auch die Nenndorfer Bürger unterstützen das Vorhaben – es blieb kaum



Kaum ein Platz bleibt zum Benefizkonzert der Schlaffhorst-Andersen-Schüler in der St. Godehardi Kirche frei.

ein Platz in der Kirche frei. Auch die Lehrer des Sprachkurses für Willkommene waren gekommen, sowie viele Flüchtlinge, die Schüler des Sprachkurses sind.

Vera Winkler vom Sprachkurs für Willkommene freute sich sehr über das Engagement der Schülerinnen und Schüler: „Durch das Sprach-Café, das in den Räumen der CJD-Schule stattfindet, ist bereits ein Zusammenspiel mit der Schule entstanden und das Konzert ist eine ganz tolle Idee.“ Am Ende des Konzertes bedankten sich die Kinder des Sprachkurses für Willkommene bei den CJD-Schülern mit Rosen. Foto: gk